

CorrillosR » Blog » Economía » Ecopetrol declaró la comercialidad del campo Lorito, en el Meta

ECONOMÍA

Ecopetrol declaró la comercialidad del campo Lorito, en el Meta

El potencial del campo petrolero Lorito es de 250 millones de barriles recuperables, equivalentes a las reservas probadas del país.



CORRILLOS · hace 11 horas
Última actualización: 2025/06/25 at 2:11 PM

Compartir [social icons]



Foto: Cortesía Ecopetrol

COMPARTIR

- [Facebook icon]
- [Twitter icon]
- [Email icon]
- [Print icon]
- [More icon]

El Grupo Ecopetrol informó que desde el pasado de 18 de junio declaró ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos la comercialidad del descubrimiento Lorito, que hace parte del contrato de exploración y producción del Bloque CPO-9 Guamal, en el departamento del Meta.

Según la estatal, el potencial estimado de Lorito es de 250 millones de barriles de crudo recuperables, de los cuales 109 millones de barriles corresponden a recursos contingentes certificados neto Ecopetrol a diciembre 31 de 2024. El crudo original en sitio estimado es de 2.154 millones de barriles de crudo.

El Bloque CPO-9 comienza su etapa de producción y desarrollo con dos pozos activos que actualmente superan los 1.450 barriles de petróleo por día.

Este descubrimiento, explicó Ricardo Roa Barragán, presidente del Grupo Ecopetrol, representa un paso clave en la maduración de proyectos exploratorios hacia el desarrollo del activo y la incorporación de reservas y producción de la compañía.

“Este es el séptimo yacimiento más grande del país, los más grandes recursos anunciados en los últimos diez años ya puestos a comercialidad y declarados a la Agencia Nacional de Hidrocarburos. Los 250 millones de barriles de crudo al año que extraeremos de allí representan el total del Índice de Reposición de Reservas, en un recobro del 10 %, un poquito más, de lo que tenemos en reservas probadas de crudo en el país», agregó el directivo.

Ecopetrol informó que la comercialidad de Lorito está en línea con la estrategia de valorización de la adquisición de la participación del 45 % remanente al socio Repsol del Bloque, que ahora es dueño del 100% de la producción.

La cercanía de Lorito a la infraestructura de producción y transporte existente facilita la producción comercial del hidrocarburo, y permite materializar sinergias con los campos en producción de Ecopetrol, como Castilla, Chichimene y Akacías.

Roa Barragán explicó que el Grupo Ecopetrol tiene previsto invertir este año 330 millones de dólares en exploración, de los cuales ya se llegó al 30 %.

“Con este anuncio estamos demostrando una vez más que en Ecopetrol seguimos trabajando, seguimos destinando recursos demasiado importantes para garantizar la sostenibilidad de la industria en su línea más tradicional de hidrocarburos, garantizando la seguridad energética nacional, pero también para contar con los recursos importantes para seguir avanzando en la Transición Energética», dijo el presidente de la compañía estatal.

You Might Also Like

- + Findeter celebra 35 años ampliando su cobertura a través de nuevos intermediarios
- + Gobierno lanza dos convocatorias para fortalecer producción de las mujeres rurales
- + El más alto ingreso de alimentos a las centrales mayoristas de los últimos 12 años fue en mayo: 654.252 toneladas
- + Presidente Petro deroga decreto que convocaba a la consulta popular
- + Findeter celebra 35 años ampliando su cobertura a través de nuevos intermediarios

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

[Facebook icon] Facebook	[Twitter icon] Twitter
[Instagram icon] Instagram	[YouTube icon] Youtube
[TikTok icon] Tiktok	

Noticias populares



Jornada de limpieza en punto crítico de La Cumbre

Por CORRILLOS · hace 2 horas

- + Cayó alias Sebastián, supuesto cabecilla del Clan del Golfo tras crimen de líder minero en Antioquia
- + A prisión por presuntas irregularidades en un contrato de 58 millones
- + Denuncia penal por calumnia, anunció el presidente Gustavo Petro
- + Findeter celebra 35 años ampliando su cobertura a través de nuevos intermediarios

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR

Capturas en San Gil, Socorro y Bucaramanga, informó la Gobernación

PRÓXIMO ARTÍCULO

Gobierno presentará nuevo proyecto para mantener el Ministerio de la Igualdad y la Equidad

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales

